

ENTREVISTA: BEBA RAFAELA TOLEDO ROA

1.- ¿Tienes alguna idea de emprendimiento?

Si, me gustaría poner en marcha una fábrica de quesos de cabra.

2- ¿Por qué decidiste emprender un nuevo proyecto?

La idea de la creación de la fábrica de quesos viene porque mi marido tiene cabras desde hace muchos años y siempre pensé en que podíamos aprovechar los productos obtenidos para ampliar el negocio, pero nunca me había decidido, me parecía un proceso complejo. Hasta que el año pasado trabaje en una localidad cercana en una fábrica de quesos y eso es lo que me dio el último empujón. Me gustó mucho la experiencia, me acerco a mi idea y sobre todo aprendí muchísimo.

3.- ¿Cómo fueron los primeros pasos?

Actualmente me encuentro en esos primeros pasos, ya que estoy trabajando en la idea para poder ponerla en marcha. Me está resultando difícil y lento, la falta de recursos económicos dificulta en gran medida la puesta en marcha de tu idea. Té limita para seguir avanzando.

3.- ¿Tienes página web de tu negocio?

Por el momento no tengo nada, pero sí que me gustaría utilizarlo cuando ya esté más avanzada la idea.

4.- ¿Hay muchos emprendedores en tu pueblo o eres de los pocos que se han decidido?

Es un pueblo pequeño, por lo que no hay mucho negocio ni emprendimiento.

5.- ¿Cuáles son los próximos pasos que quieres dar respecto a tu idea de negocio?

Pues me queda mucho recorrido todavía. Me gustaría poco a poco ir cumpliendo objetivos y poniendo en marcha la idea.

6.- ¿Qué le dirías a una mujer que tiene un sueño?

Pues le diría que se ponga en marcha para cumplirlo y que, aunque no sea fácil no nos podemos rendir.

7.- ¿Cómo ves tu proyecto y a ti misma en el futuro?

Me veo bien, por fin con mi negocio montado y realizando el trabajo que tanto me gusta.